

FLASH INFO

OUYAPACOURS - LA PLATEFORME FCPE OÙ DÉCLARER LES HEURES NON REMPLACÉES

Exigeons des enseignants pour nos enfants !

C'est un chiffre officiel, environ 15 millions d'heures d'enseignement sont perdues pour les élèves de l'école publique chaque année, faute de personnels disponibles ou recrutés. La FCPE a créé une plateforme pour pouvoir déclarer ces heures, car cela nous donne plus de poids auprès de l'éducation.

Voici les différentes situations qui mettent à mal au quotidien la scolarité de nos enfants :

- non remplacement des enseignants absents
- non attribution d'un accompagnant d'élève en situation de handicap (AESH) pour les élèves à besoins éducatifs particuliers
- fermeture temporaire de l'établissement scolaire pour des raisons sanitaires ou climatiques (canicule, absence de chauffage)...

Pensez-y, à toute occasion, et n'hésitez pas à communiquer autour de vous !



11 771

Hrs

Total du nombre d'heures perdues pour les enfants



**PARENTS FCPE,
LE POUVOIR
D'AGIR !**



Adhérez !

Adhésion 2025-2026

Et comme toujours, nous restons à votre écoute pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter par email : fcpe.cdpe67@orange.fr et par téléphone au 0683575214